

## Celebrada la Junta Local de Seguridad para el dispositivo de la Feria Ganadera

ANA MAGRO

La Junta Local de Seguridad de Zafra se reunió este lunes, 15 de septiembre, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Zafra para coordinar el dispositivo especial que se va a poner en marcha con motivo de la Feria Internacional Ganadera y Tradicional de San Miguel.

Esta junta sirve para reforzar la colaboración entre administraciones y fuerzas de seguridad para garantizar el correcto desarrollo de la feria, que cada año congrega a miles de visitantes, y en la que habrá un importante despliegue de agentes en el recinto ferial.

La subdelegada del Gobierno en Badajoz afirmó que en la Feria Internacional Ganadera y Tradicional de San Miguel se realizarán cerca de 1.000 servicios de la Guardia Civil, de los cuales entre 750 y 800 de Seguridad Ciudadana y 150 de Tráfico con controles en las carreteras de la zona. Además, habrá drones de la Dirección General de Tráfico (DGT) y de Seguridad Ciudadana para garantizar que no haya incidentes de importancia en la Feria Ganadera.

El alcalde de Zafra ha destacado la colaboración entre administraciones y cuerpos de seguridad y ha manifestado que, además de los efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad (Guardia Civil, Policía Local), también se contará con bomberos, sanitarios, un punto violeta, entre otros, para que sea una feria tranquila y segura.

Fernández anunció que se pondrá en marcha el Puesto Asistencial Avanzado, en el que se ha realizado una importante reforma después de 25 años desde que se pusiera en marcha.



Una de las actuaciones del festival. DAVID APOLLO

## La Humildad y Paciencia, un festival de preferia con mucho público y lluvia

Actuaron el Estudio de Danza y Flamenco Hermanas Villaú, Carmen Alba, la Escuela de Baile Julia Báez, la Asociación de Baile Ilusión y el Coro Aires de Ángel

DAVID APOLLO

La Cofradía y Hermandad del Milagroso Cristo de la Humildad y Paciencia, María Santísima de la Salud y Nuestra Señora de la Caridad celebró este domingo 28 de septiembre su tradicional Festival de Preferia de San Miguel, en la caseta municipal del recinto ferial. El evento, enmarcado en su XVII edición, tuvo gran acogida de público, a pesar de la lluvia.

Como novedad de la edición, la cofradía decidió celebrarlo a mediodía y durante toda la tarde, tras hacerlo siempre en horario de tarde-noche. De esta manera, los asistentes pudieron aprovechar más la jornada y disfrutar con los suyos de un buen ambiente lleno de música.

En el escenario se sucedieron las actuaciones del Estudio de Danza y Flamenco Hermanas Villaú, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla), la cantante zafrense Carmen Alba, la Escuela de Baile Julia Báez, de Mérida, varios grupos de la Asociación de Baile Ilusión de Zafra y el Coro Aires de Ángel, también de la ciudad. Todas ellas recibieron un obsequio de recuerdo por parte de la cofradía.

El público también pudo disfrutar de la bebida y la comida en

el servicio de barra. Se sirvieron numerosas raciones de paella gratuitas con la consumición y también hubo montaditos, tortillas de patatas, dulces etc. Además, se instaló una tómbola a beneficio de la bolsa de caridad y se realizaron varios sorteos.

Fran García, diputado del grupo joven de la cofradía, se mostró satisfecho una edición más con la respuesta del público, que cada año se vuelca con la hermandad en este tradicional evento. «Una hermandad son muchas cosas, no solamente la salida procesional. Trabajamos durante todo el año organizando actividades para poder ayudar a las personas que más lo necesitan», subrayó. Este año es muy especial para la Humildad y Paciencia, ya que la cofradía celebra el centenario de su refundación.

## Pastora Soler reúne a más de 3.500 personas en el concierto en la plaza de toros

ANA MAGRO

Pastora Soler actuó este viernes, 19 de septiembre, en la plaza de toros de Zafra. El concierto de la cantante andaluza está enmarcado en la preferia de San Miguel y llegó con su gira 'Rosas y Espinas.30 Años', con la que está recorriendo los principales teatros y auditorios de España. Soler ha logrado encandilar a más de 3.500 personas de diferentes puntos de España, que no quisieron perderse este gran acontecimiento de casi dos horas de duración.

Pastora Soler es conocida por su fusión de copla, flamenco y canción española con el pop. En Zafra ofreció un espectáculo muy completo que llegó al público con muchos recuerdos y emociones. La conexión con el público fue constante y les trasladó sus momentos buenos y malos, así como los más importantes de su carrera musical, entre ellos su participación en Eurovision en el año 2012; y personal, el nacimiento de su hija.

El 20 de septiembre, también se celebró el Salvaje Fest, con artistas como Carlos Chapparro, Inmata Palmetra, Pablo Nez, Óscar Fuego, Pastel y Distrito 404 fueron los artistas anunciados en este festival. Para el sábado 4 de octubre, en la Caseta Municipal, 'El Chinguito' Juan Salazar, también pasará por Zafra con su gira 50 aniversario.

También tendrá lugar un concierto gratuito de los grupos extremeños Sanguijuelas del Guadiana y Diván du Don. Será el lunes 6 de octubre en la avenida de la Caseta Municipal y dará comienzo a las 19.30 horas. Unas actuaciones gratuitas con las que, según se indica desde el Ayuntamiento, se ha querido dar respuesta a la demanda de la ciudadanía, sobre todo de los más jóvenes.

**atenea**  
LIBRERÍA ZAFRA

C/ Santa Clara, nº 8  
06300 - Zafra (Badajoz)  
924 55 15 97  
611 38 63 15  
ateneazafra@gmail.com  
facebook.com/ateneazafra  
www.ateneazafra.com

**Alfa**  
INMOBILIARIA  
ALFAZAFRA

TODO TIPO DE INMUEBLES  
COMPA - VENTA - ALQUILER - PISOS LOCALES - GARAJES - PARCELAS

Tlf. 924 551 938 / 666 189 369  
zafra@alfazafra.com  
[www.alfazafra.com](http://www.alfazafra.com)  
Glorieta Comarcal, 11 • 06300 ZAFRA

**BD.com**  
BalançasDigitais.com

BÁSCULAS Y BALANZAS  
INDUSTRIALES PARA CUALQUIER  
TIPO DE NEGOCIO:

LABORATORIO, PALETS, GANCHOS,  
COMERCIALES, INOXIDABLES, BARRAS  
DE GANADO...

[www.BalançasDigitais.com](http://www.BalançasDigitais.com)  
Santa Clara 38, 06300 Zafra (BA)  
924 553 507



aprovechate

Elije la oferta de Oferplan antes de que finalice

Realiza tu compra en la web de Oferplan o por teléfono

Emplaza a aprovechar las ventajas de Oferplan

**Oferplan** HOY.es  
oferplan.hoy.es